



Pressemitteilung

## Erstsemestertag auf der Bundesliga-Tribüne

Die Universität lädt am 24. Oktober 2014 neue Studierende mit ihren Eltern ins Schwarzwaldstadion des SC Freiburg ein

Neue Stadt, neue Wohnung, neue Leute: Mit dem Studium beginnt für junge Menschen ein spannender Lebensabschnitt. Bei dem Erstsemestertag können neue Studierende und ihre Eltern die Universität Freiburg kennenlernen. Wie bereits in den vergangenen Jahren findet die Veranstaltung am **Freitag, 24. Oktober 2014**, auf und unter der Osttribüne im **Schwarzwaldstadion des SC Freiburg** statt.

Der Erstsemestertag startet um 14 Uhr mit einem „**Markt der Möglichkeiten**“ der **Studierendenvertretung** (StuRa) der Universität. In den Gängen unter der Osttribüne präsentieren sich bis 17.30 Uhr zahlreiche Studierendengruppen, unter anderem die Studierendenvertretung, Uni-Radio und Uni-TV, Akademisches Orchester, politische und religiöse Gruppierungen, Debattierclub, akaFilmclub und viele andere, mit Werbständen den Erstsemestern und Angehörigen. Auch die zentralen Einrichtungen der Universität informieren die Erstsemester an Ständen.

Ab 15.30 Uhr begrüßen Rektor Prof. Dr. **Hans-Jochen Schiewer**, SC-Präsident **Fritz Keller** und **Anna-Lena Osterholt** von der Studierendenvertretung die Studierenden mit ihren Familien auf der Osttribüne. Die Freiburger Band „**Charme und Melone**“ begleitet die Veranstaltung musikalisch. Weiteres Highlight ist der Auftritt des Sprechtheaters „**Laut & Lyrik**“. Die Gruppe besteht aus Studierenden vom Deutschen Seminar der Albert-Ludwigs-Universität, die unter der Leitung

Albert-Ludwigs-Universität  
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit  
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz  
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302  
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de  
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:  
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)  
Nicolas Scherger  
Rimma Gerenstein  
Mathilde Bessert-Nettelbeck  
Dr. Anja Biehler  
Melanie Hübner  
Katrin Albaum

Freiburg, 15.10.2014

von Wilfried Vogel musikalisch-theatralische Aufführungen erarbeiten, denen Gedichte und andere Texte zugrunde liegen. Die Gruppe inszeniert Literatur verschiedener Epochen in Solodarbietungen, Duetten oder großen Sprechchören.

Die Organisation dieser Großveranstaltung liegt auch in diesem Jahr bei der Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit und der Studierendenvertretung. Der Regio-Verkehrsverbund Freiburg (RVF) bietet allen Erstsemestern und ihren Eltern freie Fahrt mit der Straßenbahn, wenn sie den Voucher des zugesandten Einladungsschreibens vorzeigen. Beim SC-Stadion stehen keine Parkplätze zur Verfügung.

Der Erstsemestertag ist Teil verschiedener Einführungsveranstaltungen, die die Albert-Ludwigs-Universität und ihre Fakultäten jedes Jahr für ihre Studienanfängerinnen und Studienanfänger veranstalten. In kleinen Gruppen bereiten ältere, erfahrene Studierende die Erstsemester auf ihren Studienalltag vor: Sie zeigen ihnen das Innenleben der Universität und wichtige Anlaufstellen. Aber auch Abstecher in die Stadt mit ihren Sehenswürdigkeiten und Disco-Besuche stehen auf dem Programm.

**Weitere Informationen:**

[www.uni-freiburg.de/go/erstsemestertag](http://www.uni-freiburg.de/go/erstsemestertag)